
steinschlag
Beitrag von „peter1955“ vom 31. Juli 2006 um 21:23

normaler weise müsste man die Rechnung nach BERLIN schicken!
Gerade die A1/ A48 ist in so einem miesen Zustand - da fliegen mehr Steine als Vögel!
Ich fahre sehr oft von KO nach SB und jedesmal ärgere ich mich über diese Piste!
Das einzige was sie schaffen ist ein Schilderwald und dazwischen wird geblitzt bis Anschlag!

So ist das halt bei uns..............................
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